

Bayer licencié en masse !

Abderrahim DERRAJI - 2018-12-11 07:17:35 - Vu sur pharmacie.ma

Werner Baumann, Directeur général de Bayer, a annoncé le 29 novembre un sévère plan de restructuration de son groupe. Ce plan touchera l'ensemble des divisions et devrait affecter 10% de l'effectif, soit 12.000 postes à travers le monde ! Par ce plan qui commencera en 2019 et sera finalisé d'ici fin 2021, Bayer vise à rationaliser son portefeuille produits et initier des mesures drastiques permettant d'améliorer l'efficacité, l'innovation, la productivité et la rentabilité. Et même si la division «Santé animale» bénéficie d'un marché attractif, le groupe préfère la céder et redéployer ses efforts pour ses principales activités : Pharmacie, Santé grand public et Crop Science. Le groupe pourrait également se débarrasser des 60% de parts qu'il détient dans le capital de l'Allemand Currenta, fournisseur de services industriels sur site. La «Santé grand public» pourrait également être touchée. Bayer projette de céder Coppertone et Dr Scholl. Bayer va de ce fait, couper des ressources en interne pour les redéployer vers les collaborations extérieures. Environ 900 postes de Recherche et développement (R&D) seront supprimés ainsi que 350 emplois en raison de l'abandon de l'usine allemande à Wuppertal. «Ces décisions ne sont pas rendues nécessaires par la récente acquisition. Et certainement pas par les contentieux liés au glyphosate aux États-Unis», a déclaré Werner Baumann. Il est difficile d'affirmer que ces restructurations ne sont pas liées à Monsanto. Parce que, d'une part, son acquisition a coûté la bagatelle de 60 milliards de dollars et, d'autre part, les 8.000 plaintes liées au glyphosate risquent de coûter assez cher au groupe. En moins de 18 mois, Bayer a perdu la moitié de sa capitalisation boursière et le titre évolue aujourd'hui autour de 65 euros par action.